



Diputado Manuel Vázquez exige que no se localice investigación del caso Ayotzinapa

Me quiero detener en este mensaje que subió en su cuenta de Twitter Manuel Vázquez Arellano, que en algún momento lo conocimos como Omar García cuando lo entrevistamos como una víctima sobreviviente del caso Ayotzinapa.

Actualmente es legislador por Morena y en esta condición suya de víctima sobreviviente del caso Ayotzinapa se refirió de esta manera a la aprehensión de policías de Guerrero vinculados con el caso Ayotzinapa o iguala: “Esperamos que no se localice otra vez la investigación; que no sea el enfoque del nuevo fiscal especial, el Doctor Rosendo Gómez Piedra”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEFBbueM1Y3%5FtU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213699&parld=75F18D3264FEE48F%213692&o=OneUp>